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 Образование родители  показали  пример

Более тысячи волгоградцев при-
няли участие во Всероссийской ак-
ции «Единый день сдачи ЕГЭ роди-
телями». В нашем районе сели за 
парты 15 взрослых, чтобы показать 
пример ученикам, которым предсто-
ит пройти этот экзамен.

Всероссийская акция посвящена 
Году памяти и славы — взрослым впер-
вые предложили сдать пробный ЕГЭ по 
истории. Инициатором мероприятия, 
призванного показать прозрачность и 
предсказуемость экзаменационной про-
цедуры, выступила федеральная служба 
по надзору в сфере образования и нау-
ки. Акция проходит в России  и в нашем 

ждет детей на выпускных экзаменах: по-
рядок на территории пункта проведения 
ЕГЭ обеспечивали сотрудники полиции; 
дежурили медик, психолог; работали 
представители роно, общественные на-
блюдатели, технические работники, пер-
сонал экзаменационного пункта.

Среди участников этой акции дирек-
тора школы № 4 Г. П. Дьяков, гимназии 
В. Н. Бубенцев. Присутствующие на ис-
пытании выполнили по 11 заданий: на-
писали сочинение, установили хроно-
логические связи исторических фактов, 
постарались определить конкретное 
историческое событие.

Единый день сдачи ЕГЭ родителями 
призван помочь одиннадцатиклассни-
кам и членам их семей снять лишнее 
напряжение, связанное с подготовкой к 
итоговой аттестации. Специалист роно 
О. П. Вернигорова рассказала участни-
кам акции о том, какой путь проходят 
экзаменационные работы — от распе-
чатывания их в школьной аудитории до 
отправки по защищенному каналу связи 
в федеральный центр тестирования. 
Кстати, в Интернете мы нашли такие 
данные: в основной период проведе-
ния госэкзаменов школьники региона 
выполняют более 41 тысячи работ по 
разным предметам.

Все новоаннинцы, сдававшие проб-
ный ЕГЭ, успешно выполнили задания, 
которые оценивали по принципу само-
контроля, свои работы они получили 
на руки. 

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

районе уже в четвертый раз. За эти годы 
около 60 взрослых новоаннинцев сдали 
пробный ЕГЭ. На местном уровне экза-
мен для взрослых организовали специ-
алисты отдела народного образования 
районной администрации. 

Во всех 38 муниципалитетах области 
на площадках 45 пунктов прошла итого-
вая аттестация, в том числе в нашей шко-
ле № 4. Родителям надо было пересечь 
рамку металлодетектора, прослушать 
инструктаж, после предъявления паспор-
та занять строго отведённое для каждого 
место в аудитории, заполнить бланки и 
выполнить задания контрольно-измери-
тельных материалов. Процедура макси-
мально приближена к реальной, которая 

наш Вашвопрос
ответ

Как вы относитесь 
к современным экзаменам??

К школьным ОГЭ и ЕГЭ взрослые в основном относят-
ся отрицательно, причин тому называют множество. А 
как к современным экзаменам относитесь вы? – вопрос 
задан тем, кому предстоит пройти это испытание.

9 класс Дурновской казачьей школы, ответ коллектив-
ный, получен по телефону: 

- Положительно. С интересом. Хочется проверить уровень 
своих знаний. Переживаем, конечно, как итоги скажутся на на-
шем будущем. Чтобы не ударить в грязь лицом, занимаемся 
дополнительно. Родители к предстоящим нам испытаниям от-
носятся по-разному, но в основном положительно. И они когда-
то волновались перед выпускными экзаменами, им тоже было 
трудно. Если стремишься к хорошим отметкам, это неизбежно.

Юлия РЫЖАКОВА, 9 класс Бударинской средней шко-
лы: 

- Экзамены нужны, и от этого никуда не денешься. Не боюсь 
их, стараюсь больше и лучше готовиться к сдаче. Для меня 
это возможность проверить свои знания. Даже если вдруг, по 
каким-то причинам, не получу ожидаемой отметки – на этом 
жизнь не закончится, всегда есть возможность пересдать.

Данила ПОСАДНЕВ, Саломатинская школа: 
- При мысли об экзаменах я, конечно же, волнуюсь, но что 

сдам - уверен. Не повезет – есть шанс попробовать еще раз. 
Конечно, обстановка – камеры, наблюдающие – немного на-
прягает, честно скажу. Но если по-другому нельзя, пусть будут. 

Родители мои тоже считают, что экзамены нужны. За меня пере-
живают, но понимают, что это необходимость. Значит, её надо 
принять и достойно выдержать ОГЭ.

9 класс Саломатинской школы, ответ коллективный, по 
телефону: 

- В том, что все сдадим успешно, не уверены. Но готовим-
ся. Учителя остаются с нами после уроков, проводят дополни-
тельные занятия. Считаем, что наличие большого количества 
наблюдателей и камер не совсем обосновано, но принимаем 
это условие как должное. Мнение некоторых родителей не со-
впадает с нашим, это нормально, все мы люди разные. Ничего 
страшного, сдадим этот ОГЭ! Всем желаем удачи!

Станислав ЧЕКУНОВ, Староаннинская школа:
 - К предстоящим экзаменам отношусь серьёзно, провожу мно-

го времени за подготовкой предметов. Ведь, в конце концов, от 
успешной сдачи ЕГЭ зависит судьба, профессия и уровень жиз-
ни. Без хорошего образования и отличных знаний не добьёшься 
ничего. Присутствие видеонаблюдения - это нормально. Ведь 
многие надеются списать - это нечестно. Но понимаю, что у не-
которых выпускников повышается эмоциональное напряжение 
от этого. Знаете, ребята, надо к видеокамерам относиться как 
к строгому учительскому глазу, отвлекитесь от их «внимания», 
сосредоточьтесь на работе – и все получится.

Большое спасибо директорам и педагогам школ, предо-
ставившим своих учеников для опроса.

Опрос провела Юлия ЗУБРЕВА.

 К 75-летию Великой Победы

Руководство районной и городской  ад-
министраций, президиум местного Совета 
общественной областной организации «Союз 
женщин России», главный редактор обще-
ственно-политической газеты «Авангард» 
объявляют конкурс «Новоаннинский район в 
годы Великой Отечественной войны», кото-
рый состоится 27 марта, в 15 часов. О местах 
проведения будет сообщено дополнительно. 

С положением о конкурсе вы можете оз-
накомиться на сайте «Новоаннинские вести», 
в разделе «Документы». Более подробная 
информация по телефонам:  3-11-85, 3-18-93.

НАШ КОРР. 

Внимание, КонКурс!
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земляки, поддержите 
артистов

сообщите 
о фронтовиках

вам, женщины
За хорошим настроением приходите 

8 марта во Дворец культуры «Победа»: 
в 12 часов начнётся тематический кон-
церт  «О, женщина! Тебя прекрасней в 
мире нет!». Все выступления – роман-
тичные и наполненные радостью жизни 
– артисты районного Центра культуры и 
искусства посвятили Международному 
женскому дню, прекрасной половине 
человечества.

Во Дворце культуры «Победа» 10 мар-
та пройдёт просмотр программ творческих 
коллективов на подтверждение звания на-
родных (образцовых). Экзамен на очеред-
ную оценку исполнительского мастерства 
сдают народный духовой оркестр Панфи-
ловского поселения, народный хор ветера-
нов войны и труда «Вдохновение», народ-
ный мужской ансамбль «Подснежник», на-
родный ансамбль казачьей песни и пляски 
«Казачья удаль», народный фольклорный 
ансамбль «Аннушка» (коллективы Центра 
культуры и искусства); народный ансамбль 
песни «Балагур» (Новоаннинский куль-
турно-досуговый комплекс), образцовый 
хореографический ансамбль «Иллюзия» 
(Детская школа искусств). В программе 
примут участие шесть коллективов из 
Алексеевского района.

Начало просмотра – в 10 часов. Земля-
ки, приходите поддержать наших артистов! 
Вход свободный.

НАШ КОРР.

Инициативная группа жителей поселка 
Новосельского Панфиловского сельского 
поселения взялась за реализацию проек-
та «Награжденные бессмертием» и наме-
рена подать документы на конкурс Фонда 
президентских грантов для осуществления 
инициативы. Речь идет об увековечении па-
мяти земляков, защищавших Родину в годы 
Великой Отечественной войны. Большую 
предварительную работу провели педагоги 
и ученики Новосельской школы, создавшие 
буклет «Награжденные бессмертием». Но 
сведения о фронтовиках недостаточны: 
о некоторых односельчанах информации 
просто нет.

Чтобы восполнить недостающие све-
дения, руководитель проекта Надежда 
Михайловна Дробышева обращается к 
родственникам тех, кто был призван на 
фронт из нынешнего Новосельского, и тех 
ветеранов Великой Отечественной, кото-
рые проживали в поселке в послевоенные 
годы и переехали на другое место житель-
ства, с просьбой предоставить информа-
цию о близких. Контактный телефон Н. М. 
Дробышевой: 8-902-654-61-36.

КОРР. «АВАНгАРДА».

спасибо за доброту
В «Авангарде» № 22 от 20 февраля 

2020 года мы рассказывали читателям о 
проведении районным женсоветом акции 
«Доброе сердце», которую поддержали 
земляки. Назвали людей, откликнувшихся 
на призыв о помощи многодетным, вете-
ранам. В этом списке есть дополнения, 
мы публикуем  имена тех, кто поддержал 
акцию: О. Н. Чернецова (магазин «Кедр»); 
семьи Бирюковых, Гришиных, Ерёмиче-
вых; Л. В. Белоштанова; А. А. Горовая; 
сотрудники сетевых магазинов Д. П. Пор-
тянов («Пятёрочка») и Т. А. Суслина («По-
купочка»), а также коллектив Бударинского  
психоневрологического интерната. Спаси-
бо за доброту сердец!

Наталья ВЛАДИМИРОВА.

В городских округах и муниципаль-
ных районах Волгоградской области 
прошли заседания комиссий по под-
готовке и проведению Всероссийской 
переписи населения 2020 года. Главным 
вопросом повестки дня стало согласо-
вание организационных планов прове-
дения переписи. 

Всероссийская перепись населения – это 
масштабное мероприятие, которое в октябре 
будет проходить одновременно на территории 
всей страны. 

В Волгоградской области формированию 
организационных планов проведения перепи-
си предшествовала большая работа, которая 
проводилась в течение нескольких месяцев. 
Актуализация адресной базы, устранение за-

мечаний регистраторов, создание интерактив-
ных карт – все эти мероприятия способство-
вали разработке необходимых основополага-
ющих документов.

На территории Волгоградской области 
будет сформировано 4512 счетных участков, 
переписных и стационарных участков – 1506. 
К примеру, территория городского округа го-
род-герой Волгоград будет разделена на 1789 
счетных участков.

«Заседания комиссий по подготовке и 
проведению Всероссийской переписи на-
селения 2020 года прошли практически во 
всех городских округах и муниципальных 
районах Волгоградской области, - отме-
тил заместитель руководителя Волгоград-
стата Илья Козловцев. - Подведены итоги 
очередного, очень важного этапа работ по 

организации на территории региона этого 
масштабного мероприятия, и утверждены 
дальнейшие планы».

Среди задач, которые предстоит решить 
в ближайшее время, – подбор и обучение 
переписного персонала и контролеров, обо-
рудование помещений, обеспечение транс-
портом и т. д. 

Напомним, что основным нововведением 
станет возможность самостоятельно запол-
нять в сети Интернет на Едином портале го-
сударственных и муниципальных услуг пере-
писные листы на себя и членов своей семьи. 
Также можно будет посетить многофункцио-
нальные центры оказания государственных и 
муниципальных услуг (МФЦ). Традиционный 
обход жителей совершат переписчики.

По информации из Волгоградстата.

 Всероссийская перепись-2020

В Волгоградской области утверждены организационные 
планы проведения переписи населения

 Слушания перенести  нельзя  оставить
Глава городского по-

селения г. Новоаннинский 
инициировал проведение пу-
бличных слушаний по вопро-
су «Определение места по-
стоянного размещения объ-
ектов культуры, временно 
расположенных на земель-
ном участке по адресу: Вол-
гоградская область, город 
Новоаннинский, переулок 
Школьный, 37а». Слушания 
состоялись 19 февраля во 
Дворце культуры «Победа».

Инициатор и ведущий слушаний мэр Но-
воаннинского Александр Васильевич Тюрин в 
самом начале пояснил суть вопроса:

– 4 августа 2017 года проведены публич-
ные слушания по проекту размещения вре-
менного объекта культуры по данному адресу. 
По итогам слушаний вынесено следующее 
решение: «Рекомендовать администрации 
Новоаннинского муниципального района 
разместить временный объект культуры на 
земельном участке с кадастровым номером 
34:19:100207:248 площадью 400 квадратных 
метров, расположенном по адресу: Волго-
градская область, Новоаннинский район, го-
род Новоаннинский, переулок Школьный, 37а.

Рекомендовать Харламову Александру 
Викторовичу совместно с администрацией 
городского поселения г. Новоаннинский опре-
делить постоянные места размещения экспо-
натов на территории города Новоаннинский».

После 4 августа 2017 года, к сожалению, 
данный вопрос не был решен, – продолжил А. 
В. Тюрин. – Инициатор создания комплекса в г. 
Новоаннинском А. В. Харламов не обратился 
в администрацию городского поселения для 
решения данного вопроса. И в дальнейшем 
эта ситуация перешла в вялотекущее русло.

Осенью 2019 года А. В. Харламов обра-
тился к полномочному представителю Пре-
зидента Российской Федерации в Южном 
федеральном округе Владимиру Васильевичу 
Устинову с обращением. В этом обращении 
он изложил жалобы в отношении органов ис-
полнительной власти Волгоградской области 
и органов муниципальной власти Новоаннин-
ского муниципального района и города Ново-
аннинский в связи с неоказанием, по мнению 
заявителя, необходимого содействия в созда-
нии мемориального комплекса. 19 декабря 
2019 года из аппарата полномочного пред-
ставителя Президента Российской Федера-
ции в Южном федеральном округе пришло 
письмо на имя губернатора Волгоградской 
области Андрея Ивановича Бочарова. В этом 
письме Андрею Ивановичу было поручено 
сформировать рабочую группу по созданию 
мемориального комплекса с включением в 
нее всех заинтересованных лиц, в том числе 
и заявителя, и поручить рабочей группе в срок 
до 27 декабря осуществить выезд на место и 
подготовить дорожную карту (план действий) 
выполнения поручения и проинформировать 
аппарат полномочного представителя Прези-
дента Российской Федерации в Южном феде-
ральном округе.

Далее ситуация развивалась следую-

щим образом. Рабочая груп-
па была создана. 26 дека-
бря 2019 года состоялось 
её заседание в малом зале 
администрации Новоаннин-
ского муниципального райо-
на. В состав рабочей группы 
вошли: Алексей Васильевич 
Бахтуров – начальник отдела 
реализации государственной 
политики в сфере казачества 
и координации деятельности 
народных дружин комитета 
по делам национальностей и 

казачества Волгоградской области; Валерий 
Герасимович Загвоздкин – консультант от-
дела реализации государственной политики 
в сфере казачества и координации деятель-
ности народных дружин комитета по делам 
национальностей и казачества Волгоградской 
области. Членами рабочей группы стали: Вла-
димир Иванович Гудков – начальник отдела 
архитектуры Новоаннинского муниципаль-
ного района; Николай Михайлович Давыдов 
– консультант отдела по взаимодействию с 
организациями ветеранов управления обще-
ственных связей комитета по делам терри-
ториальных образований и информационной 
политики Волгоградской области; Владимир 
Валентинович Желудков – депутат Думы го-
родского поселения г. Новоаннинский; Сергей 
Николаевич Комиссаров – начальник правово-
го отдела администрации района; Александр 
Васильевич Тюрин – глава городского посе-
ления г. Новоаннинский; Александр Викторо-
вич Харламов –житель городского поселения 
г. Новоаннинский, инициатор создания этого 
комплекса; Александр Михайлович Челышев 
– атаман юртового казачьего общества «Но-
воаннинское»; Сергей Анатольевич Чупахин 
– заместитель председателя Новоаннинской 
районной Думы.

В ходе заседания рабочей группы возник-
ли жаркие споры по тем объектам, которые, 
по мнению заявителя, входят в этот мемори-
альный комплекс. Позиции были разделены: 
паровоз – это отдельный вопрос, храм Покро-
ва Пресвятой Богородицы – это отдельный 
вопрос, и то, что касается непосредственно 
объектов, которые временно расположены на 
земельном участке площадью 400 квадратных 
метров – это отдельный вопрос. По итогам за-
седания рабочей группы приняты следующие 
направления в отношении экспонатов, рас-
положенных возле Громковского кладбища – 
железнодорожного вагона, пушки, самолета, 
полевой кухни и так далее: «Рекомендовать 
администрации городского поселения г. Но-
воаннинский в соответствии с положениями 
Федерального закона № 131-ФЗ провести пу-
бличные слушания по вопросу определения 
места постоянного размещения в срок до 1 
марта 2020 года».

Чуть позже, 30 декабря 2019 года, в адрес 
администрации городского поселения посту-
пило заявление от юртового казачьего обще-
ства «Новоаннинское» по вопросу проведения 
публичных слушаний, связанных с этими же 
объектами культуры.

В соответствии с обращением ЮКО «Но-
воаннинское» и с рекомендациями, данными 
рабочей группой, 22 января 2020 года изда-
но постановление главы городского поселе-
ния № 1 о назначении публичных слушаний 
по обсуждению вопроса определения места 
постоянного размещения объектов культу-
ры, временно расположенных на земельном 
участке в городе Новоаннинском, в переулке 
Школьном, 37а.

В соответствии с Порядком проведения 
публичных слушаний информация об их на-
значении издана в официальном источнике 
опубликования нормативных правовых ак-
тов – газете «Городской вестник» 22 января, 
а также в общественно-политической газете 
«Авангард» 28 января 2020 года, – доложил 
глава городского поселения.

Далее А. В. Тюрин приступил непосред-
ственно к ведению публичных слушаний. По 
его сообщению, для участия в публичных слу-
шаниях зарегистрировались 239 новоаннин-
цев. При оглашении количества зарегистри-
рованных участников публичных слушаний 
глава города допустил техническую ошибку. 
Точные сведения подтверждаются списком 
зарегистрированных. Ведущий огласил по-
рядок и регламент проведения мероприятия, 
напомнил присутствующим, что обсуждению 
подлежит только один вопрос: место посто-
янного размещения экспонатов, временно 
находящихся в переулке Школьном. Внес 
предложение об избрании счетной комиссии 
для подсчета голосов, которые будут поданы 
в пользу того или иного предложения. При-
звал горожан высказываться только по обо-
значенному в повестке слушаний вопросу по 
возможности без эмоций, основываясь на нор-
мах градостроительного законодательства.

Вначале к трибуне поднимались против-
ники переноса комплекса, требуя, соответ-
ственно, оставить экспонаты на нынешнем их 
месте, возле Громковского кладбища. Потом 
слово просили сторонники передвижки. Каж-
дый свое мнение подкреплял существенными, 
на его взгляд, доводами. Без эмоций, конечно, 
не получилось.

Представители власти сослались на то, 
что мемориальный комплекс, возводимый А. 
В. Харламовым, не может находиться в са-
нитарной защитной зоне, утвержденной во-
круг погостов современными нормативными 
актами. В качестве наиболее приемлемого 
варианта предложили перенести экспонаты 
в бывший железнодорожный парк, террито-
рия которого составляет порядка шести-се-
ми тысяч квадратных метров. Правда, по их 
словам, для этого вначале надо подготовить 
площадку, поскольку сегодня парк этот, откро-
венно, запущен. Подготовить проектную доку-
ментацию. Определить стоимость. Получить 
целевые денежные средства либо постарать-
ся выиграть региональный, а лучше даже фе-
деральный грант, да еще заложить в местном 
бюджете собственные целевые средства. При 
этом сообщили, что на все это потребуется 
время. Так что в ближайшей перспективе экс-
понаты, скорее всего, останутся на месте. Тем 
более что, как заметил А. В. Тюрин, в нынеш-
нем году грядет 75-летний юбилей Победы в 
Великой Отечественной войне.

На голосование вынесли два предложе-
ния – в порядке их поступления. За то, что-
бы оставить экспонаты на месте временного 
нахождения, проголосовали 30 человек. За 
перенос в парк у железнодорожного вокзала 
– 148 участников слушаний. По сообщению 
счетной комиссии, многие присутствовавшие 
воздержались от голосования.

Остается добавить, что в соответствии с 
тем же законом № 131-ФЗ решение, прини-
маемое участниками публичных слушаний, 
носит исключительно рекомендательный 
характер и не является нормативным право-
вым актом, который следует беспрекословно 
претворить в жизнь. Окончательную точку в 
этом вопросе поставит городская власть.

Александр КУДРЯШОВ.
Фото автора.

Жители города новоаннинского обсудили участь экспонатов в переулке Школьном
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Чтим. помним. Гордимся
 Память вечна

Этот выпуск стра-
ницы о ветеранах и 
для ветеранов мы по-
свящаем результатам 
большого труда педа-
гогов и учеников шко-
лы № 5.

Этот год в России объявлен Годом памяти и сла-
вы. Волгоградская областная организация профсо-
юзов работников народного образования и науки 
РФ проводит акцию «Бессмертный полк педагогов-
фронтовиков».  Учащиеся 7 класса  школы № 5  име-
ни Героя Советского Союза Александра Даниловича  
Харитонова собирают материал не только о педа-
гогах, но и работниках школы – участниках Великой 
Отечественной войны. 

Поисковая работа ведётся в школе давно. Есть данные 
об 11 участниках Великой Отечественной войны, в разные 

годы трудившихся у нас. В музее оформлен соответствую-
щий стенд, проходят встречи с их родственниками. Ребята 
пополняют уже имеющиеся сведения, используя инфор-
мацию с сайтов «Мемориал», «Найти солдата», «Память 
народа». На каждого педагога и работника школы - участ-
ника ВОВ - создана отдельная папка, где расположен био-
графический материал, фото военного времени и снимки 
встреч с родственниками. 

Мы рассказываем читателям газеты «Авангард», что 
смогли отыскать на этих мужественных людей, и ждем от-
кликов на нашу информацию. Обращаемся к родственни-

кам, выпускникам школы, к тем, кто был знаком или что-то 
знает об учителях и сотрудниках нашего учреждения об-
разования - участниках войны: И. С. Хоменко, Д. М. Фо-
менкове, В. А. Зарубине, В. В. Полякове, К. А. Долгачеве, 
М. В. Захарове, В. С. Дмитриенко, М. С. Осипове, Ю. Д. 
Соловьеве,  К. Ф. Пантюхове, М. Ф. Кузине. Просим ото-
зваться родственников Ф. М. Абрамушкина, З. М. Мухор-
тых, учителей, погибших в годы войны. Будем благодарны 
за предоставленную информацию.

г. И. КОШЕЛЬНИК, 
социальный педагог школы  № 5.

МОЙ ПРАДЕД,  МОЯ ГОРДОСТЬ
Каждый человек задумывается о том, ка-

кими были его предки. Вот и я задал маме 
вопросы о прадедушке Константине Федоро-
виче Пантюхове, участнике Великой Отече-
ственной войны.

Он родился 29 сен-
тября 1922 г. в г. Но-
воаннинском. У него 
было два брата - Вик-
тор и Федор, сестра 
Анна. После получения 
неполного высшего 
педагогического об-
разования Константин 
Федорович работал 
директором Новосель-
ского детского дома.

В 1942 году ему 
исполнилось 20 лет, 
призвали на фронт. Он был переводчиком, 
потому что хорошо знал немецкий язык. С 
воинской частью прошел Польшу, Чехосло-
вакию и дошел до Берлина. Его брат Виктор 
Федорович с войны не вернулся. Мой прадед 
пришёл с фронта в звании старшины, награж-
ден медалью «За отвагу».

После войны Константин Федорович ра-
ботал учителем немецкого языка в школе в 
Ставропольском крае, где познакомился с 
моей прабабушкой Верой Григорьевной, ко-
торая там же преподавала биологию. Там 
же появились на свет их дети: Валентина и 
Людмила, моя бабушка. В дальнейшем семья 
Пантюховых переехала в Новоаннинский. 
Константин Федорович до самой пенсии тру-
дился воспитателем в интернате железнодо-
рожной школы № 22 (ныне школа № 5). 

Про военные годы не любил рассказывать 
- тяжело вспоминать то время. Его любимой 
песней была «Катюша».  Умер Константин Фе-
дорович в 1989 году, ему было 67 лет. Он очень 
дорожил наградами Родины и завещал похоро-
нить его вместе с ними, а на памятнике вместо 
креста разместить пятиконечную звезду.          

глеб ХРИПУНКОВ, 
ученик школы № 5, член школьного 

отряда «Волонтёры Победы».

ДОСТОЙНЫЙ ЖИЗНИ ПУТЬ
Мне довелось собирать материал о Вади-

ме Степановиче Дмитриенко.  Очень помогла 
его дочь Л. В. Власова.  Отдельные биогра-
фические данные привожу из автобиографии, 
написанной им соб-
ственноручно. 

Родился  Вадим 
Степанович 22 июня 
1922 года в семье 
крестьянина Ново-
николаевского райо-
на, жили они в хуто-
ре Ворошилова Ста-
линградской обла-
сти. Отец занимался 
сельским хозяйством 
и коммерцией. Семье 
уделял мало внима-
ния, а позднее перестал и помогать матери-
ально. Мама, Галина Дмитриевна, пошла ра-
ботать на железную дорогу. В период раскула-
чивания она с малолетним сыном почему-то 
попала под эту «метлу». Из нищего домишка 

нечего было брать - вынесли чугунки и сково-
роду. Обиженная мама отправилась в район 
жаловаться, возвратилась оттуда с какой-то 
бумагой, обошла активистов раскулачивания 
и вернула домой отнятую посуду.

Когда Вадиму было около 8 лет, Гали-
на Дмитриевна погибла, попав под поезд. 
Мальчик жил у дальних родственников, 
отец в его судьбе участия не принимал.  В 
1941 году окончил 10 классов и был при-
зван в армию.  В 1944 году окончил Тюмен-
ское военное училище, в период обучения 
курсанты охраняли объект Збарского (так 
называлось место нахождения лаборато-
рии Збарского и тела В. И. Ленина, эваку-
ированного из Москвы в Тюмень).

Участвовал в боевых действиях против 
Квантунской армии на Дальнем Востоке как 
командир минометного взвода первого стрел-
кового батальона 279-го Гвардейского полка 
91 Гвардейской дивизии.  Вот что написано 
в наградном  листе о личном боевом подвиге 
Вадима Степановича: «Товарищ Дмитриенко в 
полку и на должности командира минометного 
взвода с июня 1945 года. Взвод, которым он ко-
мандует, на всем протяжении марша в боевой 
обстановке отличился высокой дисциплиниро-
ванностью. В труднейших условиях при форси-
ровании Хингана минометы его взвода всегда 
были в готовности и не отставали от движения 
пехоты. Взвод товарища Дмитриенко отлича-
ется хорошей подготовкой и боевой дружбой. 
Лично товарищ Дмитриенко храбрый и знаю-
щий свое дело офицер. Товарищ Дмитриенко 
В. С. достоин правительственной награды 
ордена «Отечественной войны I степени». 
Вадим Степанович награжден еще и боевым 
орденом «Красной звезды», медалями. После 
окончания Второй мировой войны служил в 
частях, располагавшихся в Порт-Артуре. Де-
мобилизовался в 1947 году. 

Устроился директором Дома культуры в 
Бакурском районе Саратовской области. В 
1949 году перешел на работу ответствен-
ным секретарем редакции газеты «Руд-
ненский колхозник». В 1950 году окончил 
курсы буровых мастеров и стал работать 
в Донской аэрогеологической экспедиции 
мастером механического бурения. В 1957 
году обосновался с семьей в г. Ново-Ан-
ненском Сталинградской области, трудился 
в МТС  на должности механика. В ноябре 
1959 года принят в отдел учебных заведе-
ний Приволжской ж. д. преподавателем по 
труду и мастером производственного обуче-
ния средней школы № 22 станции Филоново. 
Здесь он работал до пенсии.

 При приеме на работу директор шко-
лы объяснил Вадиму Степановичу, что 
помещений для занятий по труду в школе 
нет, как и средств. Он предложил силами 
преподавателей и учеников 11-х классов 
построить здание.  Школа отапливалась 
углем, шлака было много, решили исполь-
зовать его как стройматериал для спортза-
ла и мастерских.  Через год школа получила 
новое помещение, которое  используется 
до сих пор. 

 Вадим Степанович прожил долгую, на-
сыщенную жизнь, посвящённую Отечеству 
и людям. 
                                             Лиза КОРОТКОВА, 

7 класс, отряд «Волонтёры Победы».

ЗАЩИТНИК ОТЧИЗНЫ,  УЧИТЕЛЬ
Знакомьтесь еще с одним замечательным 

человеком, судьба которого легендарна: Иван 
Саввич Хоменко, участник Великой Отече-

ственной войны, за-
служенный учитель 
Российской Федера-
ции. В нашей школе 
состоялась встреча с 
его дочерью Галиной 
Ивановной Митички-
ной, которая подели-
лась воспоминания-
ми об отце, за что ей 
большое спасибо.

Иван Саввич ро-
дился в семье рабочих-железнодорожников, 
проживающих на Украине, в селе Васильевка 
Межевского района Днепропетровской обла-
сти. В 4 года остался сиротой. Воспитывался 
в приёмной семье, о которой вспоминал с 
большой теплотой и благодарностью. После 
окончания школы в 1934 г. стал студентом 
рабфака при Запорожском государствен-
ном пединституте, затем обучался здесь на 
естественном факультете по специально-
сти химик-биолог. Вуз окончил с отличием в 
1939 году.  Студентом  вёл активную обще-
ственную жизнь, чем и запомнился друзьям, 
с которыми на протяжении всего жизненного 
пути держал постоянную связь, встречался. 

В 1939 году работал оперативным  ра-
ботником областного управления НКГБ по 
Запорожской области. Потом Ивана Саввича 
направили в Москву, где служил младшим 
командиром, заместителем  командира роты 
по политической части, парторгом батальона 
1-го полка отдельной мотострелковой ордена 
Ленина дивизии им. Дзержинского особого 
назначения МВД СССР. Участвовал в обо-
роне Москвы, в ликвидации горячих точек 
на Кавказе, в Румынии, Западной Украине. 
Иван Саввич - участник Парада Победы в 
Москве 1945 года.

В столице он женился, родилась дочь Та-
тьяна. Жена Зоя Федоровна была уроженкой 
г. Ново-Анненского. Тяжело тогда им жилось, 
голодно. Пришлось уехать в Сталинградскую 
область, на родину жены.

Руководством Ново-Анннского района 
И. С. Хоменко назначен завучем санаторного 
детского дома станицы Филоновской. Нача-
лась педагогическая деятельность Ивана Сав-
вича, чем он жил всю жизнь. В детском доме в 
послевоенные годы работалось нелегко.

Сам сирота, он жалел и любил ребяти-
шек. Выпускники и коллектив детского дома 
часто приглашали Ивана Саввича в гости, 
когда он уже там не работал. А сколько он 
получал писем, поздравлений от бывших 
детдомовцев!

В 1949 году И. С. Хоменко назначен ди-
ректором школы, сначала 7-летняя Амов-
ская, которая с 1956 года стала средней. 
Дорог не было, уголь, дрова для школы до-
ставали, как могли. Все трудности преодоле-
вали сообща с коллективом преподавателей.

В семье Хоменко родилась дочь Галина, 
сын Александр. В 1961 году он уже работал в 
школе  хутора Деминского . Здание старень-
кое, тесное. Интернат находился в половине 

частного дома, в другой жили Хоменко. На-
чалось строительство новой современной 
школы. Как радовалась детвора, когда пере-
ходили в новое здание! Впереди несли знамя 
школы, за ним шли педагоги и маленькие де-
минцы – счастливые, веселые. В классах дер-
жали идеальную чистоту, за этим следили все. 
А в спортзале вечерами занимались спортом 
родители и все желающие. Деминский клуб в 
то время был настоящим центром культуры. 
В сентябре на сцене вручали подарки отли-
чившимся в сельскохозяйственных работах 
детям. Был замечательный пришкольный сад, 
за которым ухаживали ученики. Инициатор 
этих событий - Иван Саввич. На стадионе х. 
Деминского всегда было многолюдно. Демин-
цы показывали хорошие спортивные достиже-
ния. Иван Саввич себя поддерживал в отлич-
ной форме, был прекрасным шахматистом.

В 1964 году И. С .Хоменко получил звание 
«Заслуженный учитель школы РСФСР», его 
перевели директором Панфиловской средней 
школы, где он работал до 1968 года. Спортзал 
никогда не пустовал. Лидировали в районных 
соревнованиях по баскетболу, легкая атлети-
ка была на высоте. В клубе шли концерты, ар-
тисты выезжали в хутора, где перед началом 
читал лекции Иван Саввич.

На заслуженный отдых он ушёл из же-
лезнодорожной школы № 22. Тогда это уч-
реждение образования во всех делах было 
впереди, возглавляя на праздники  колонну 
демонстрантов на центральной площади. 
Из собранного детьми металлолома сдела-
ли тепловоз. 

Педколлектив работал слаженно, инте-
ресно - тоже заслуга Ивана Саввича. На ра-
боту он приходил к 7 часам утра, готовился к 
рабочему дню. Преподавал любимый пред-
мет: химию. 

Примечательно, что во всех школах, где 
трудился И. С. Хоменко, впоследствии руко-
водителями становились его ученики: в Амов-
ской - Виталий Павлович Горшков; в Демин-
ской - Анна Дмитриевна Глазкова; в Панфи-
ловской - Валентина Ивановна Березовская; 
в школе № 5 - Галина Ильинична Макаркина.

Иван Саввич работал и на общественном 
поприще: входил в пленум наркома при про-
изводственном управлении, был депутатом 
райсовета, с 1942 года состоял в Коммуни-
стической партии. Получил статус персональ-
ного пенсионера республиканского значения. 
Награждён орденом Отечественной войны 2 
степени, медалями «За оборону Москвы», «За 
победу над Германией в ВОВ 1941 - 1945 гг.» 
и другими, а также многочисленными грамо-
тами и благодарственными письмами.

Для своих детей и воспитанников стал 
примером во всем: в соблюдении дисципли-
ны, в  собранности и ответственности, в от-
ношении к людям, в проявлении честности, 
порядочности. Трое его детей получили выс-
шее образование.

Иван Саввич никогда не жалел, что стал 
педагогом, это было призвание. По его сто-
пам пошли дочь и два внука. Не забывайте, 
земляки, этого человека, жившего на земле 
по совести и чести.

Татьяна ЧЕБОТАРЁВА, 
7  класс, отряд «Волонтёры Победы».

Страницу подготовила Наталья ЗУБРЕВА.



ОВЕН. Период благо-
приятен для начала новых 
дел и рождения интересных 
открытий. Публичные вы-
ступления будут удачными. 

Не упускайте из внимания и обще-
ственные дела. Не избегайте новых 
знакомств и встреч, они могут приве-
сти к установлению хороших деловых 
контактов.

ТЕЛЕЦ. Не упускайте 
возможность заниматься 
спортом, хорошая физиче-
ская форма еще никому не 
помешала. Кроме того, сле-
дует бережнее относиться к 

себе и своему здоровью. Звезды бла-
говолят вам и могут подарить встречу 
с человеком, который станет вашим 
спутником по жизни.

БЛИЗНЕЦЫ. Ваши та-
ланты  привлекут внимание 
противоположного пола и 
общества, которые оце-
нят вас должным образом. 
Личная сфера также будет 

развиваться весьма удачно. Путеше-
ствия, совершенные в этот период, 
принесут вам массу позитивных эмо-
ций и могут привести к переменам в 
личной сфере.

РАК. Начните период с 
физической нагрузки и полу-
чите заряд энергии на весь 
период. Удачное время для 
решения личных проблем, 

которые вы откладывали на неопре-
деленное время. Проявите творче-
ский подход в решении обычных дел, 
и вы заметите, как работа спорится в 
ваших руках. 

ЛЕВ. Удачное время 
для установления хороших 
отношений с руководством. 
Покажите себя с лучшей 
стороны, и вас обязатель-
но оценят. Однако звезды 

рекомендуют иметь четкий план дей-
ствий и знать результат, к которому 
вы стремитесь. 

ДЕВА. Период хорош 
для решения серьезных 
вопросов в деловой сфере. 
Проблемы неизбежны, но 
их удастся решить, подклю-

чив фантазию и креативный подход к 
делу. Не стоит забывать об отдыхе, 
в современном мире с его бешеным 
ритмом это просто необходимо.

ВЕСЫ. Идеальный пери-
од для того, чтобы посвятить 
его своей семье. Удачной 
в это время будет крупная 
торговля, поэтому смело за-
ключайте сделки и подписы-

вайте договоры. Возможны поездки на 
дальние расстояния, которые подарят 
вам новые знакомства и деловые связи. 

СКОРПИОН. Сейчас от 
вас потребуется недюжин-
ное терпение и усидчивость. 
Не стоит переоценивать 
свои силы, нужно уметь от-
дыхать от работы хотя бы 

иногда. Период подходит для приня-
тия важных решений по длительным 
проектам, которые принесут вам хо-
роший доход в будущем. 

СТРЕЛЕЦ. В этот пери-
од возможны ссоры с до-
мочадцами и друзьями. Их 
можно избежать, если толь-
ко вы будете внимательнее 
относиться к людям, не за-

цикливаясь на своих проблемах. Не-
смотря на это, период хорош для лю-
бой физической активности.

КОЗЕРОг. Ближе к вы-
ходным возможно ухудше-
ния самочувствия, которое 
вызвано большой умствен-
ной нагрузкой. Не стоит иг-
норировать сигналы, кото-

рые подает ваш организм. Старайтесь 
избегать ссор и скандалов, сейчас не 
лучшее время для этого. 

ВОДОЛЕй. Постарай-
тесь сохранять здравый 
смысл и не путать фантазию 
с реальностью, это может 
сыграть с вами злую шутку. 
Период хорош для решения 

практических задач, составления дол-
госрочных планов и проектов, многие 
из которых определят ваше будущее.

РЫБЫ. Возможно, вы 
получите интересное пред-
ложение, которое определит 
вашу дальнейшую жизнь. 
Велика вероятность улуч-
шения финансового положе-

ния. Звезды рекомендуют вам заняться 
добрыми делами, начиная от простой 
помощи нуждающимся людям, закан-
чивая благотворительностью.
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дорогую, любимую жену, маму, бабушку Наталию Афанасьев-
ну ЧЕРНОВУ с юбилейным днём рождения!
Расцветут пусть улыбки, как цветы,
Юбиляршу поздравляем от души,
Окружим вниманием, теплом,
Ты прими, родная, наш поклон.
За сердечность, нежность, доброту,
Сердце золотое, красоту.
Исполняются пусть все твои мечты,
Ведь такому человеку нет цены!

С любовью, МУЖ, ДЕТИ, ВНУКИ.

СКПК «Кредитор» сообщает о 
проведении повторного общего 
собрания членов кооператива, 
которое состоится 6 апреля 2020 г., 
в 9 часов, по адресу: г. Новоаннин-
ский, пер. М. горького, д. 12, кв. 15.

Строительная бригада
Пенсионерам - скидка 25%. Все 

виды строительных работ из нашего ма-
териала. Заборы, крыши, навесы, дома 
с нуля. Фундамент. Возможен обмен на 
автомобиль. ЗАМЕР - БЕСПЛАТНО!

Тел.: 8-960-870-78-36, Виталий.

ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛИ 
на Еланский хлебозавод. Пре-
доставляется общежитие. Тел.: 
8-937-540-63-87, 8 (84452) 5-31-
80, звонить с 8 до 18 часов.

ПРОДАЮ инкубационное 
ЯйЦО (помесь двух пород кохин-
хины, мехеленская кукушка) - 20 
руб./шт.; породы мехеленская ку-
кушка (чистое яйцо) - 100 руб./шт. 
Обр. по тел.: 8-995-411-75-73.

Коллектив организации АНО 
СОН «Содействие» извещает о 
смерти специалиста

СЫТИЛИНОЙ
Татьяны Геннадьевны

и выражает искренние собо-
лезнования родным и близким 
покойной.

сердечно от всей души самую близкую, уважаемую подружку 
Валентину Викторовну ВОЛОДИНУ с юбилеем!
65-й юбилей особый,
День повзрослевшей женской красоты,
Начало жизни радостной и новой,
Рассвет желаний, счастья и мечты.
Ты человек большой души,
Весела, хороша, упряма,
Но не злобно, от честной души
Ты всегда прибежишь на помощь,
Теплоты часть своей отдашь.
За все свои стремления достойна уважения.
Желаем задора, детей хвалить и внуков понимать,
Оставайся необыкновенно душевной.
Ангел пусть не покидает
И от бед оберегает.
Плюс здоровье, плюс удача,
Верных, преданных друзей!

Друзья БОРИСОВЫ, ЩЕгЛОВЫ.

По данным еженедельно 
проводимого мониторинга за 
заболеваемостью населения 
острыми респираторными 
инфекциями и внебольнич-
ными пневмониями, уровнем 
госпитализации, циркуляци-
ей респираторных вирусов 
Управление Роспотребнадзо-
ра в Волгоградской области 
отмечает, что в регионе на-
блюдается снижение актив-
ности распространения за-
болеваний. 

Уровень заболеваемости все-
го населения области острыми 
респираторными заболевания-
ми на конец февраля находится 
ниже эпидемического порога на 
28 процентов. Заболеваемость 
детей в возрастных группах ниже 
этого показателя: до двух лет на 
12%, 3 - 6 - на 9%, 7 - 14 - на 12%; 
от 15 лет и старше прирост соста-
вил 2%. Медицинская помощь в 
условиях инфекционного стацио-
нара понадобилась 3,5% от обще-
го числа заболевших ОРВИ. 

С целью сдерживания рас-
пространения респираторных 
заболеваний применялась мера 
по разобщению детей в обра-

 Здоровье

сиТуаЦиЯ ПоД КонТроЛем
зовательных организациях и по 
ограничению культурно-досу-
говых мероприятий. Решения о 
приостановлении образователь-
ного процесса были приняты в 
9 районах области, полностью 
отменены занятия в 7 школах, в 
том числе в Волгограде были за-
крыты три учебных заведения (2 
– в Тракторозаводском районе, 
1 – в Советском). Частично была 
приостановлена учеба учащихся 
76 классов в 26 школах обла-
сти, в 8-ми группах двух школ-
интернатов (г. Волгоград).

Настоятельная рекомендация 
для родителей: не водите детей 
с симптомами инфекционных за-
болеваний в детские коллективы, 
ежедневно оповещайте работни-
ков детского образовательного 
учреждения о состоянии здоро-
вья ребенка, о наличии катараль-
ных явлений (насморк, боли в 
горле, кашель) или повышенной 
температуре.

Не занимайтесь самолечени-
ем и своевременно обращайтесь 
за медицинской помощью, вы-
звав врача на дом.

По данным Управления 
Роспотребнадзора 

по Волгоградской области.

 Пенсион

соЦВыПЛаТы ПоВысиЛись
С 1 февраля увеличились 

некоторые виды социальных 
выплат, предоставляемых 
Пенсионным фондом России.

Прежде всего на 3% индекси-
руется ежемесячная денежная 
выплата (ЕДВ), которую полу-
чают более  200 тысяч жителей 
региона, пользующихся правом 
на федеральные льготы. К таким 
людям относятся инвалиды, ве-
тераны боевых действий, лица, 
подвергшиеся воздействию ра-
диации, Герои Советского Союза 
и России, а также Герои Социа-
листического Труда и некоторые 
другие лица. Размер индексации 
определен исходя из уровня ин-
фляции за 2019 год.

На 3% также индексируется 
входящий в состав ЕДВ набор со-
циальных услуг. По закону он может 
предоставляться в натуральной 
или денежной форме. Стоимость 
полного денежного эквивален-
та набора с 1 февраля вырастет 
до 1 155,06 рублей в месяц. Пере-
чень социальных услуг после ин-
дексации выглядит следующим 
образом:

• предоставление лекарствен-
ных препаратов, медицинских 
изделий и продуктов лечебного 
питания для детей-инвалидов (де-
нежный эквивалент – 889,66 ру-
блей в месяц),

• предоставление путевки 
на санаторно-курортное лечение 
для профилактики основных за-
болеваний (денежный эквивалент 
– 137,63 рубля в месяц),

•  бесплатный проезд на приго-
родном железнодорожном транс-
порте или на междугородном 
транспорте к месту лечения и об-
ратно (денежный эквивалент – 
127,77 рублей в месяц).

Помимо этого, с февраля уве-
личивается пособие на погребе-
ние, которое Пенсионный фонд 
выплачивает родственникам 
умершего неработавшего пен-
сионера. Проиндексированный 
размер выплаты с нового месяца 
составит 6 124,86 рубля.

Об этом сообщает пресс-
служба областного Отделения 
ПФР.

Материал подготовила 
к печати Наталья ЗУБРЕВА.

 Конкурс

«Лес - наш главный интерес»
Центр защиты леса Вол-

гоградской области проводит 
конкурс рисунков «Лес - наш 
главный интерес». 

В рамках празднования 75-й 
годовщины Победы в Великой От-
ечественной войне, в целях укре-
пления экологического и патриоти-
ческого самосознания подрастаю-
щего поколения объявлен Всерос-
сийский конкурс рисунков для детей 
от 7 до 16 лет. Работы принимают 
с 23 февраля по 1 июня этого года 
в 2 этапа:

региональный - с 23 февраля 
по 10 апреля, оглашение результа-
тов - 8 мая;

всероссийский - для региональ-
ных победителей, оглашение ре-
зультатов - 1 июня.

Критерии оценки конкурсных 
рисунков: соответствие тематике; 

оригинальность, новизна идеи, ав-
торские находки; художественное 
мастерство. Номинации: лучшие 
рисунки в возрастных группах 7 - 8, 
9 - 10, 11 - 12 и 13 - 16 лет.

Конкурсные работы присылай-
те почтой или личной доставкой по 
адресу: 400062, г. Волгоград, пр. 
Университетский, 97, филиал ФБУ 
«Рослесозащита» - «Центр защиты 
леса Волгоградской области».

Победители награждаются ди-
пломами и поощрительными при-
зами. 

Положение о конкурсе детских 
рисунков размещено на сайте «Цен-
тра защиты леса Волгоградской 
области»: http://volgograd.rcfh.ru/
news/22259.html. За дополнитель-
ной информацией обращайтесь по 
тел.: 8 (8442) 46-74-96.

НАШ КОРР.

ПроДаЮ куриное 
яйцо на инкубацию. 

Тел.: 
8-927-069-18-49.

Выражаем огромную благодар-
ность директору филиала ДРСУ-5 
ОГУП «Волгоградавтодор» Э. Г. 
Тарасову за предоставленный ав-
тотранспорт для похорон нашей 
дорогой жены, мамы, сестры, ба-
бушки Ольги Васильевны гУ-
РЕЕВОй.

МУЖ, ДЕТИ, БРАТЬЯ, ВНУКИ.

Выражаем огромную благо-
дарность администрации Ново-
аннинского муниципального райо-
на, терапевтическому отделению 
Новоаннинской ЦРБ, работникам 
Новоаннинского сельхозколледжа, 
родственникам, друзьям, соседям 
за моральную и материальную по-
мощь, а также коллективу ритуаль-
ного салона в организации похорон 
нашей дорогой жены, мамы, сестры 
и бабушки Ольги Васильевны гУ-
РЕЕВОй. Дай Бог вам всем  здоро-
вья и низкий поклон.

МУЖ, ДЕТИ, БРАТЬЯ, ВНУКИ.

ПРОДАЮ
  пшеницу колотую;
  гранулированную кор-

мосмесь.
Бесплатная доставка по 

городу. Доставка по району.
8-904-758-49-28.


